

## El país vive una emergencia y urge un cambio: Creel



Santiago Creel Miranda, aspirante a coordinador del Frente Amplio por México, manifestó que quiere ser el coordinador del Frente Amplio por México porque al país le urge un cambio de rumbo.

En conferencia de prensa en Cancún, el panista dijo que los mexicanos tienen que decidir si

quieren un país que siga dividido, un país donde se siembra la semilla del odio, que esté bañado en sangre por una política "criminal de abrazos y no balazos" o una política de recuperación de la paz, con experiencia, sin ocurrencias y el restablecimiento de todo tipo de instituciones que han sido destruidas por el actual gobierno, desde el sistema de división de poderes, hasta todos los organismos de autonomía constitucional, empezando por el INE, que no debe tocarse, así como tampoco el Instituto de Transparencia.

Señaló también la actitud autoritaria que ha tenido el Presidente, "una actitud de cero diálogo con la oposición, ya es el quinto año de gobierno y no ha dialogado ni una sola palabra, en un sistema que hemos construido para que sea democrático, de diálogo, de entendimiento, de acuerdos y de construcción de un mejor futuro", comentó.

Posteriormente, el aspirante a coordinador del Frente Amplio por México se trasladó a Playa del Carmen, en donde ofreció otra conferencia.

https://quintanaroo.guadratin.com.mx/el-pais-vive-una-emergencia-y-urge-un-cambio-creel/